

# Joven calerana logra Puntaje Nacional en la PAES de Matemática 1

## Maite Marchant Cortés, de 17 años, egresó del Colegio Nuestra Señora del Huerto de Quillota

En la mañana de este lunes 5 de enero se publicaron, a nivel nacional, los resultados de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES) Regular. Ha sido una jornada crucial para miles de personas que rindieron el examen, con la esperanza de continuar sus estudios en alguna alma máter.

En la provincia de Quillota, una de las jóvenes que sacó el puntaje perfecto en la PAES es Maite Agustina Nurmis Marchant Cortés. Ella tiene 17 años y cursó su enseñanza media en el Colegio Nuestra Señora del Huerto de Quillota.

Maite vive en La Calera, en el sector de Santa Rosa. Esta mañana, al revisar sus resultados, descubrió que obtuvo 1.000 puntos en la PAES de Competencia Matemática 1 (M1). Todas y cada una de las preguntas del examen las respondió bien.

Observador.cl conversó con la joven estudiante, quien describió cómo fue el momento en que leyó su resultado y cómo se preparó para rendir la PAES.

“Los días anteriores al resultado, la verdad yo no estaba emocionada, estaba como más tranquila, como intentando ignorarlo. Y hoy yo me levanté como dos minutos antes de las 8 y llegó mi mamá diciéndome ‘el puntaje, el puntaje’. Y ahí nos pusimos a ver. Lo vi primero yo sola y la verdad es que no reaccioné muy fuerte, como que no dimensioné. Igual mi mamá se emocionó mucho, mi familia también me felicitó, así que estamos todos muy felices acá”, comenta Maite Marchant Cortés. Instantes después comenzaron a llegarle muchos

mensajes de felicitaciones, lo que le ayudó a procesar su gran logro en la PAES.

La joven egresada del Colegio Nuestra Señora del Huerto contó que comenzó a prepararse directamente para la PAES desde tercero medio. Allí empezó a rendir las PAES de años anteriores, como una forma de ensayar y acostumbrarse al formato y a la dificultad de la prueba. También para ella fue fundamental el apoyo de su profesor de matemáticas, Carlos Shauson.

### MAITE MARCHANT CORTÉS: “ENCONTRÉ FÁCIL LA PRUEBA, AUNQUE NOTÉ QUE TENÍA MUCHAS TRAMPAS”

En cuarto medio la joven de 17 años entró a un preuniversitario, lo que le ayudó a reforzar su preparación haciendo ensayos y perfeccionando su manejo del tiempo durante las pruebas. De hecho, esto último le ayudó mucho cuando rindió la PAES.

“La verdad es que encontré fácil la prueba. Eso sí, noté que tenía muchas trampas, pero igual estaba como más fácil que los anteriores. Igual cuando salí,

muchos amigos me dijeron que estaba muy fácil la prueba, pero después me di cuenta de que tenía muchas trampas, así que igual me preocupé un poco por eso”, dice Maite.

Ella además rescata un detalle que fue muy relevante el día del examen: “En el momento de hacer la prueba, lo que me sirvió fue intentar hacerla como para que me quede tiempo después. A mí me sobraron como 40 minutos. Y ahí con ese tiempo yo empecé a hacer la prueba otra vez. Y encontré una que me había equivocado y ahí la corregí”.

La adolescente también envió un tip para los jóvenes que van a rendir la PAES a futuro: “Mi mejor consejo es que es una prueba no más, no va a hacer daño. Así que hay que darlo todo no más, no ponerse tan nerviosos y dormir bien. Eso más que nada”.

Finalmente, Maite Marchant Cortés adelantó que le gustaría estudiar Ingeniería Civil Industrial y que tiene como alternativas la Universidad Técnica Federico Santa María (UTFSM) de Valparaíso y la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso (PUCV).

